

目黒労協 2019夏季闘争ニュース

No. 19-09 2019年8月1日

発行:目黒地区労働組合協議会/教宣部

【HP】<http://home.g01.itscom.net/union/>

メール union@r05.itscom.net

これからもお付き合いを宜しく 第1回 Summer Meetingで交流すすむ！

7月19日、目黒労協主催の「第1回 Summer Meeting(労組交流&組合員懇親会)」が、祐天寺の上海懐石店で行われ、8 労組・32名の組合員の皆さんが参加しました。この「ミーティング」は、労協加盟労組が減少し日常活動が厳しくなったことを受け、新たな企画として準備をすすめてきたものです。「ミーティング」の前半は、5 労組からのパワーポイント & プロジェクターを使用した労組発表。後半はアルコールを含む飲食パーティーで、参加者全員の懇談・交流を行い、中には組合単位での交流も大いにすすめられていました。形式としては初めての取り組みでしたが、皆さんおおむね好評のご様子でした。(目黒労協/事務局)



ご参加の皆様、お疲れ様でした



開会あいさつ/目黒労協 議長



労組発表に聞き入るみなさん

発表の各組合



東京土建目黒支部/書記次長



大東通信機労組/委員長



目黒区職員労働組合/会計役員



パスコ労働組合/書記長

【参加された方のご感想】

パスコ労組の土橋です。先日は、楽しい会に参加させて頂き、ありがとうございました。特に、大東通信機さんとの距離がグッと縮まる良い機会でありました。皆様からの評判が良ければ、半期に一回程度、開催頂ければ幸いです。次は別の地域で。

地域での平和の取り組み

反核平和マラソン

7月13日土曜日、第24回東京反核平和マラソンが行われました。都内4コースで、○第五福龍丸展示館前○杉並区役所前○北区役所前○大田区役所前から、それぞれスタートし渋谷区の神宮通り公園まで、休憩を取ながら約20キロを3時間半で、核兵器廃絶と世界平和を訴えながら走るものです。

私は、大田区役所から目黒区役所までの少し短い距離ですが、3回目の参加で、何とか目的地まで完走できました。当日は梅雨の合間で暑くなく、太陽も雲に隠れて、ときおり吹くビル風が心地よく、マラソンには最高のコンディションでした。次回は皆さんも参加してみてくださいはどうぞでしょう。(目黒労協から参加のランナー)



出発地点の大田区役所前で

2019年 国民平和大行進



核兵器廃絶を訴えながら被爆地広島、長崎を目指して歩く「2019年原水爆禁止国民平和大行進」は、全国11の感染コースと、全自治体を網羅する網の目平和行進が繰り広げられています。7月26日、北海道礼文島を出発し、東京・上野公園に集結する「行進」が、目黒区内を通過しました。目黒労協事務局も途中から参加し、目黒区役所前の公園まで行進。公園を出発した「行進」は、夕方には上野公園到着予定です。(JMITU 目黒地域支部/通信員)

原水禁 2019年世界大会 目黒代表団壮行会

7月30日、8月の原水爆禁止世界大会・長崎に参加する、目黒代表団壮行会が土建目黒会館で行われ、目黒労協の代表も参加しました。代表の派遣に際し、多くの方よりカンパが寄せられましたことに、御礼を申し上げます。

